



Erinnerung

Die Zwei auf dem bunten Gemälde erinnern mich an die Eltern meiner Mutter.
Diese Großeltern wohnten in Koblenz-Lützel und die Mosel war nahe.
Die Beiden hatten lebenslang viel Spaß miteinander. Im Sommer ging's oft abends
runter ans Wasser. Dann saßen sie dort auf der Decke im Grünen und lasen
ihre Rheinzeitung. Jeder hatte einen Teil in der Hand. Stießen sie auf etwas sehr
Interessantes, wurde es postwendend ausgetauscht. Sie liebten lustige Beiträge.
Opa konnte selbst gut schreiben und dichten. Und so kann es ganz gut sein;
und das traue ich ihm zu, dass er einige eigene Stories oder eigene Ausschmückungen
untergemogelt hat.

Ob Oma es ihm ansah, wenn er ihr was vormachte?

Gufrei